

Pour diffusion immédiate

## **Semaine canadienne de la sécurité routière**

**Lévis, le 13 mai 2014** – Le Service de police de la Ville de Lévis désire vous informer que du 13 mai au 19 mai 2014, se déroulera la semaine canadienne de la sécurité routière.

Notre service s'associe au mouvement canadien et avise la population qu'il y aura plusieurs opérations afin de sensibiliser les automobilistes au danger de la conduite imprudente.

L'accent des opérations pour la semaine portera sur les quatre grandes causes de mortalité et de blessures lors d'accident.

- La conduite avec les capacités affaiblies par l'alcool et la drogue
- La non-utilisation ou mauvaise utilisation de la ceinture de sécurité
- La conduite agressive
- La distraction au volant

Ayant déjà élaboré ses priorités 2014 en sécurité routière en matière de distraction au volant, de vitesse et d'alcool au volant, notre organisation ne peut que se sentir interpellé par cette initiative de l'association canadienne des chefs de police (ACCP).

Nous profitons de l'occasion pour inviter les conductrices et les conducteurs à être prudents et à faire des choix intelligents lors de leur déplacement.

-30-

Source : Affaires publiques et relations communautaires  
Direction du Service de police  
Ville de Lévis  
**(418) 835-0009**

